



2

de febrero es la jornada de cierre del evento.

Lucía Vázquez Roa
 contacto@diarioconcepcion.cl

EN EL PARQUE ECUADOR

Con 155 expositores inauguran la Feria de Arte Popular

En su 60° edición la tradicional actividad estará marcada por el uso del espacio público, debido a los cortes de flujo de tránsito que se determinó en su perímetro.

La Feria Internacional del Arte Popular de Concepción es un evento representativo que ha sido parte del calendario cultural penquista por más de 6 décadas, el cual este año cuenta con la participación de 155 expositores: 130 nacionales y 25 internacionales.

La inauguración de este viernes estuvo marcada por una atmósfera festiva y colaborativa, dando cuenta que esta instancia no solo busca mostrar artesanías únicas, sino también garantizar un entorno seguro y ordenado.

La implementación de un robusto operativo de seguridad es uno de los principales cambios para este año. Se han establecido nueve puntos de control para garantizar el acceso seguro al recinto y se ha cerrado el tránsito vehicular en áreas clave durante la duración del evento.

En cuanto a este último punto las calles intervenidas son Víctor Lamas, entre Salas (costado oriente) y Castellón (costado poniente) -desde el 16 de enero hasta el domingo 2 de febrero-.

Además de Angol, Lincoyán, Rengo, Caupolicán, Aníbal Pinto y Colo Colo entre Avenida Chacabuco y Víctor Lamas, durante las mismas fechas.

Compromiso con la comunidad

La presidenta de la Junta de Vecinos del Parque Ecuador Sur, Irene Flores, ha manifestado su satisfacción con las medidas adoptadas: "La feria es un patrimonio cultural que debe estar en un medio resguardado que les dé tranquilidad a los artesanos".

Este sentimiento se refleja en el trabajo conjunto entre el municipio y los vecinos, quienes han participado activamente en reuniones previas para discutir las necesidades y expectativas relacionadas con el evento.

Además, se han dispuesto contenedores para la recolección de basura, abordando así una preocupación recurrente entre los residentes sobre el manejo de residuos durante la feria. La comunidad ha expresado su apoyo a estas iniciativas, reconociendo que son pasos importantes hacia un desarrollo urbano mejor.

Respecto a los cortes en el tránsito, Irene comenta "la feria comenzó este viernes así que esperamos que el flujo de vehículos por el corte de calles se desarrolle normal y que se lleve de forma ordenada".



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Más de 3 mil metros cuadrados tiene la carpa donde se realiza la Feria.

Voces desde el Corazón de la Feria

Los expositores también han compartido sus impresiones sobre esta edición. Luis Fuentes, artesano especializado en cobre forjado, comentó que "mi satisfacción es que la gente aprecia mucho el trabajo hecho a mano. Eso me realiza siempre y me motiva a seguir creando cosas nuevas".

Por su parte, Rogelia Castro, quien trae productos elaborados con lana de alpaca desde Colchane, expresó que "esta feria es muy buena; viene mucha gente y se lucen los productos".

Rolando Delgado, escultor colombiano, añadió que "nosotros hacemos esculturas de personajes en técnica de modelado de porcelana fría. Es gratificante ver cómo la gente valora nuestro trabajo".

Delia Poma, artesana peruana, también compartió su experiencia en la Feria Internacional de Arte Popular: "Vengo a mostrar mis productos de cerámica y tejidos. Para mí, esta feria es una oportunidad invaluable para conectar con la gente y compartir nuestras tradiciones. Ver a las personas interesadas en nuestro trabajo me llena de alegría y esperanza", expresó.

Mirando hacia el futuro
 La Feria Internacional de Arte Popular no solo representa una celebración

del arte y la cultura; es un testimonio del potencial transformador que tiene Concepción. El alcalde Muñoz subrayó que "con una mayor inversión en seguridad pública y una dirección dedicada a este ámbito, se espera que esta edición marque un hito en la organización y ejecución del evento".

A medida que avanza la feria, las expectativas son altas. Los organizadores están comprometidos a mantener un ambiente seguro y acogedor donde tanto visitantes como artesanos puedan disfrutar plenamente de esta rica experiencia cultural.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl